

TOTAL DES CONDAMNATIONS, 1882-1891.

PROVINCES.	OFFENSES CONTRE LA		Ivresse.	Autres offenses.	Total.
	Personne.	Propriété.			
Ontario.....	29,344	19,249	59,067	89,891	197,551
Québec.....	11,281	9,345	27,589	34,694	82,909
Nouvelle-Ecosse.....	2,546	1,482	6,086	4,089	14,203
Nouveau-Brunswick.....	3,279	927	13,596	5,038	22,840
Manitoba.....	965	856	8,793	5,222	15,936
Colombie anglaise.....	725	761	3,696	3,012	8,194
Ile du Prince-Edouard.....	546	187	2,913	1,826	5,472
Les Territoires.....	252	427	216	462	1,357
Total.....	48,938	33,234	121,956	144,332	348,462

875. En proportion au nombre d'habitants, les délits pour chaque année depuis 1882 sont comme suit :—

	Nombre d'habitants.		Nombre d'habitants.
1882 un dans.....	140	1887 un dans....	134
1883 ".....	133	1888 ".....	124
1884 ".....	152	1889 ".....	123
1885 ".....	134	1890 ".....	122
1886 ".....	135	1891 ".....	129

876. Il y a eu évidemment une augmentation dans le crime entre 1882 et 1891, mais il est douteux que ces deux années puissent, strictement parlant, être comparées, vu les grands changements apportés depuis 1882, dans la confection des rapports, et d'après toute probabilité, la moyenne des quatre années, 1888-91, savoir, un délit par chaque 124 habitants, représente correctement la moyenne réelle de la décade. Tout nous amène à la conclusion que, quoique le crime ne diminue pas, cependant il n'augmente pas réellement, mais semble se tenir année par année, au même taux quant à la population. La statistique de la décade qui commence sera, il n'y a aucun doute, pour la comparaison, etc., d'une plus grande valeur que celle de la décade qui vient de finir.

877. Le nombre total des condamnations pour ivresse durant les années 1886, 1887, 1888, 1889, 1890 et 1891 était de 11,156, 11,694, 12,807, 13,841, 14,045 et 12,997 respectivement. L'augmentation numérique semble forte, mais la proportion par 1,000 personnes ne varie pas beaucoup, les chiffres pour chaque année étant de 2.33, 2.40,